



Tanztheater in neuem Studio

In einem neuen Studio in Bergfelde bereiten sich die Tänzerinnen des Dancepoint Oberhavel auf den Landeswettbewerb „Jugend tanzt“ vor. Nach den Sommerferien soll wieder mit

Volldampf drei bis vier Stunden die Woche geprobt werden. Die Showtanz-Compagnie zeigt Birgit Henninger-Rumpfs Choreographie des Tanztheater-Stücks „Ausgegrenzt“. Es geht

um Mobbing in der Schule. Ein ganz aktuelles Thema, sagen die Tanzschülerinnen. Ab Montag wird an der neuen Choreographie gearbeitet. FOTO: HERBERT SCHULZE